



Question orale – conseil communal de décembre 2023

L'accès au cash doit être maintenu dans les quartiers

Financité, Testachat et Okra viennent de saisir ensemble le conseil d'état pour obtenir plus de transparence au sujet de la répartition des distributeurs de billets sur le territoire. Le fédéral et 4 grands banques, le consortium Baptopin (BNP Paris Bas Fortis, KBC, Belfius et ING), se sont mis d'accord cette année « pour maintenir un accès au cash satisfaisant à tous les citoyens ». Mais comment ont-ils traduit l'expression « accès satisfaisant » à Liège dans les faits ? Quand on voit les banques désertier sans vergogne les quartiers les uns après les autres ...Tout donne à penser que le citoyen n'y trouvera pas son compte vu la rationalisation en cours : d'ici 2025, le nombre de distributeurs diminuera de 22% par rapport à 2022, et le nombre de sites, de 27% ! De plus, on sait déjà que Batopin n'a pas une représentation pertinente de la réalité du terrain puisqu'il voudrait régler l'absence de distributeur en Outremeuse en en implantant un quai des Tanneurs, alors que la place de l'Yser ou la rue Puits-en-Sock seraient une bien meilleure idée. La Ville de Liège doit tout tenter pour reprendre la main.

Ma question est la suivante :

Allez-vous vous joindre à l'action en justice de Financité, Testachat et Okra pour faire pression sur le fédéral afin de garantir un bon niveau d'accès au cash pour les citoyens ?

Céline Fassotte
conseillère communale PTB